



Presentación de la prueba

El próximo viernes 4 de Febrero, a las 21:00 horas, tendrá lugar la presentación de la tercera edición del SOLOEscort.

El acto se celebrará en el Real Monasterio de San Salvador de Cornellana, y en el mismo intervendrán:

- D. José Manuel Menéndez Fernández (Alcalde de Salas)
- D. Aladino Martínez (Presidente de la FAPA)
- D. José Luís Graña (Piloto)
- D. Juan José Sánchez Ordiales (Piloto)
- D. Rafael López Menéndez (Cornellana Clásicos)

La prueba se disputará el sábado cinco de marzo, en un tramo cerrado al tráfico de nueve kilómetros y situado en los alrededores de Cornellana, comprendiendo las modalidades: Regularidad sport y Velocidad.